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2015（平成 27）年度 第 13 回経済学部教授会議事録 

 

日時：2016（平成 28）年 3 月 11 日 (火 )14:00～15:15 

場所：板橋校舎 2 号館 2 階 20221 会議室  

構成員：39 名（定足数 20 名）  

出席者：36 名（定員数充足）  

欠席者：3 名  

議 長：岡村宗二（学部長）  

 

議案 

１. 2017（平成 29）年度専任教員採用の公募要項に関する件 

人事選考委員会委員長から、2 件の同専任教員採用の公募要領について、資料に基づき

提案があり、審議の結果、これらが承認された。 

２. 2017（平成 29）年度専任教員採用人事選考委員会設置に関する件 

議長から、専任教員後任の採用人事選考委員会設置について、提案があり、審議の結果、

これが承認された。 

３. 2016（平成 28）年度非常勤講師の就任辞退に関する件 

議長から、社会経済学科非常勤講師の就任辞退について、資料に基づき説明があり、審

議の結果、これが承認された。 

４. 教務委員会報告に関する件 

教務委員会委員長から、①2016（平成 28）年度の｢経営学部生が履修できる経済学部科

目｣および｢経済学部生が履修できる経営学部科目｣の取り扱い、②旧内野ゼミ学生のゼミ

異動結果、③年度当初ガイダンス担当者について、資料に基づき説明があり、審議の結果、

これらが承認された。  

５．入試検討委員会報告に関する件 

入試検討委員会委員長から、2017（平成 29）年度入学試験実施にかかる変更点につい

て、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認された。  

６. 学籍異動に関する件 

幹事から、学籍異動について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認され

た。  

７. 兼職の承認に関する件 

議長から、兼職について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認された。 

８. 2015（平成 27）年度奨学金留学終了に伴う単位認定等に関する件 

語学研修・留学サポート委員会委員長から、2 名の奨学金留学終了者から新氏のあった

単位認定について、資料に基づき提案説明があり、審議の結果、これらが承認された。  

併せて、2017（平成 29）年度奨学金留学生募集にかかる変更点について、資料に基づ

き説明があり、審議の結果、応募申請書項目で一部修正することが承認された。  

９. 2015（平成 27）年度経済学部奨学基金による奨学金給付に関する件 

幹事から、経済学部奨学基金運用委員会にて承認された同奨学金給付について、資料に

基づき説明があり、審議の結果、これが承認された。  

 



 - 2 -

報告承認事項 

１. 2016（平成 28）年度経済学部長職務の代行に関する件 

議長から、同職務代行について、社会経済学科主任を指名し、これが承認された。  

２. 2015（平成 27）年度卒業および 3 年次進級（追加）に関する件 

   幹事から、同卒業判定結果に変更が生じた旨、資料に基づき報告があり、これが承認さ

れた。 

なお、今後学費未納者の学費納入等により、卒業者数に変動が生じる可能性がある旨の

説明があり、この承認に関して、執行部一任としたい旨の依頼があり、これが承認された。  

また、卒業留年者（7 単位以上不足）に対して、ガイダンス時に相談コーナーを設けて

対応したい旨の提案があり、これが承認された。  

3. 2016（平成 28）年度学園・大学・学部各種委員会委員の選出に関する件 

議長から、同委員会内に「学生実態調査実行委員会」を設置したい旨、資料に基づき報

告があり、これが承認された。  

4. 学生サポート委員会報告に関する 

サポート委員会委員長から、学生支援課より大学全体で実施の新入生アンケートとの統

一に向けた検討のため、経済学部実施の新入生調査アンケートを参照させてほしいとの依

頼があった旨の説明があった。  

学生実態調査実行委員会内で調査項目を検討した結果、懸念事項が多数あり、現時点で

の統一は難しい。ただし、懸念事項が解決され将来的に有効な全学調査に向け協力は惜し

まず、同委員会でまとめたメモと調査票を学生支援課に提供したい旨の説明があり、これ

が承認された。併せて 2016（平成 28）年度は経済学部として本調査を実施する旨を報告

した。  

 

報告事項 

１. 東松山キャンパス運営委員会の報告について 

    議長から、特にない旨を報告した。  

2. 歴史文化学科設置に関する検討委員会報告について 

議長から、同検討委員会報告（答申）に対し、学部内で寄せられた意見を集約した内

容である旨、資料に基づき説明があった。 

３. 2016（平成28）年度フレッシュマンセミナーの実施について 

フレッシュマンセミナー実行委員会委員長から、同セミナーの実施案について、資料に

基づき報告があった。  

４. フレンドシップ・ウォーク 2016の実施について 

議長から、フレンドシップ・ウォーク2016の実施について、資料に基づき説明があった。 

５. その他 

  １）今年度退職教員より、退任の挨拶があった。  

２）経済学部懇親会幹事から、本日開催の懇親会について、報告した。  

 

以上  


